

Au, im Mai 2016

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen der Verbundenheit und die tröstenden Worte, die wir beim Abschied von unserer lieben

Margrit Brändli-Egli

erfahren durften. Sie haben uns sehr berührt.

Herzlich bedanken möchten wir uns

- bei Herrn Pfarrer Ernst Hörler für die einfühlsame Abdankungsfeier
- bei den Mitarbeitern des Alters- und Pflegeheims Au für die liebevolle pflegerische Betreuung
- bei Herrn Dr. Alessandro Meyerhans für die ärztliche Betreuung

Ebenfalls möchten wir uns für die vielen Karten, für die zahlreichen Spenden und Blumen ganz herzlich bedanken.

Wir danken allen, die Margrit Brändli im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und die sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilien

